
 

 

 

 

 

 

 

     

                     

  

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

          

 

  

   
 
 

                                    

 

                                                                                                         

                                                                                 

     

 

 

 

                   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区２Ｒ－４Ｚ 

2015‐2016 
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西条ライオンズクラブ結成５５周年記念大会 

大会日時  2015年 12月 13日（日） 

      式典 15：00 ～ 16：00 

      祝宴 16：30 ～ 18：30 

      会場 西条国際ホテル 
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       ６月に行った「国際大会（ハワイ）」の際に、 

       ハワイ石鎚神社へ植樹をした事が「石鎚社報 9・10月号」 

       の中の「ハワイ通信」で掲載されています 

 

 

2015-2016年度 ライオンズクラブ国際協会会長        山 田 實 紘                

2015-2016年度ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー   橋 本 充 好  

2015-2016年度 ２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会長        高 橋   学  
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４Ｚ合同例会並びに地区役員・地区委員例会訪問を終えて        幹事 伊藤 稔 

開催日時   2015年 9月 16日（水）18：30～ 

開催会場   ドリーマーベルフォーレ西条 

 

 来賓紹介、来賓挨拶を終え、ホストクラブ会長 桑原謙二様による歓迎挨拶がされた後、４Ｚ

ＣＡの大西忠数様の司会進行により、各クラブの会長挨拶を交えた例会が行われました。そし

て、会長方針等を発表されました。 

我がクラブ会長は、スローガン≪繋げよう明日へ「ありがとう」の心 ＷＥ ＳＥＲＶＥ≫に基

づいて、１）100周年に繋がる若人への奉仕、２）クラブ結成から半世紀が過ぎ 100年に向けて

最初のステップ（周年・節目）に当たることから今まで継承してきた良き奉仕事業を継続しつつ、

100年に向けて人材育成に繋がる事業を行っていきたい、等の旨を発表されました。 

今後のライオンズクラブは、会員増強に力を入れ、一人でも多くの人にライオンズクラブの精神

を理解していただき、メンバー全員が志を一つにしていくことが大切であると認識した例会とな

りました。微力ながら、今後も西条ライオンズクラブを盛り立てていけるよう努力していく所存

であります。 
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キャビネットより送られた「タープテント」を

実際に張ってみました。 

使い慣れないテントで、６人が同時に引っ張

り合わなければならず、難しいと感じました 

「この味ならいいんじゃない♪ お刺身だもん」 

日時  ９月１９日（土）１８：００ ～ 気が済むまで 

会場  クラブハウス（寺尾別邸）    スポーツ同好会部長 伊藤正己 

メンバー１７名と家族の皆さん１７名の参加のもと、和気あいあいと大変賑やかなイベントに

なりました。当日は、加茂川の「西条名物いも炊き」はもちろん、55周年記念大会の祝宴料理

に出す予定の、マルトモ水産（舟盛り）・喜楽寿司（にぎり寿司）・五味鳥（せんざんき）の試

食もいたしました。メンバー、子供たちとも大変おいしく喜んでいただきました。 

いろいろな問題を抱えている状況の中、それでもできる限り、いやそれ以上のモノを、折角出

席いただいた皆様に楽しんでもらいたい、「おもてなしの心」を合言葉に、それぞれが知恵とア

イデアを出し合い、お料理内容等も考えています。来る、１２月１３日（日）の祝宴会場では

皆さんにきっと満足いただけるものと自信をもって言えます。舟盛りの試食は、味には厳しい

女性の皆さんにお願いしました。 

 花山大会委員長よりにぎり寿司、高橋会長より果物、越智英明Ｌより冷酒、そして原実行委

員長より八幡浜どうや市場から取り寄せたアワビとサザエの差し入れがありました。 

どうもありがとうございました。クラブハウスに集まり、ひと時を楽しんでいる様子は、大家

族そのもの。西条ライオンズクラブならではのアットホームな雰囲気を大切にしていきたいと

思いました。 

 



 

 

 
 

 

 

≪ 私の 今一番 ≫ 

          
今期シリーズ企画！メンバーに一問一答形式で旬な話題をズバッと答えてもらいます 

      

 

              

回答者 明比昭治               回答者 小野雅志 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

              回答者 加藤弘道 

                                   回答者 合田直司 

                   

         

                                          

                                    

 

 

 

 

    

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問内容 】 

 

１．今、一番気になるニュースは？ 

２．今、一番よく見るテレビ番組は？ 

３．今、一番好きなスポーツは？ 

４．今、一番行きたい場所は？ 

５．今、一番熱中していることは？ 

１．世界一治安の良い国と思っていまし

たが、毎日子供や若い娘さんなどが

殺人被害に遇っている。これが安全

で平和な国なのか。 

２．どうしてもニュース番組です 

３．スポーツ全般 

  愛媛国体の成績アップに取り組み

応援しています 

４．許されるなら、世界中どこでも！ 

５．西条をもっと健康で安全で、暮らし

やすい地域に！ 

ずばり「まちづくり」 

１．気象関係です。 

  火山、地震、台風情報など 

２．スポーツ観戦か報道ステーション 

         （但し、寝ていなければ） 

３．トレッキング（やはり自然はいい！） 

４．富士山（来年には行きたいと思っています） 

５．山 関係です（孫との登山） 

１．パクリ佐野氏の今後・・・ 

２．女流ＭＯＮＤＯ杯 

  麻雀プロリーグ 

３．アメフト（見るだけです） 

４．サウナ（温泉）のあるところ 

５．孫と遊ぶ事 

 

１．マイナンバー制度 

２．スポーツ番組 

３．野球／ボクシング 

４．ラスベガス 

５．子育て、そして仕事 

 

２Ｒ親善スポーツ大会に 

向けて練習スタート 

大会まで２ヶ月となり、いよいよ 

西条Ａ・西条Ｂ 両チーム共に 

練習開始！高橋キャプテンを 

中心に「てっぺん取るぞ！」を 

合言葉に、女性レクバレーチーム 

の皆さんの胸を借り、コートの 

中を転がりまわっています。 

なかなか見応えがありますよ！ 

応援の方も一度足を運んで 

みてくださいね 

 



 

 

 

 

          

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者  会 長   高橋 学  
幹 事   伊藤 稔 

ＰＲ・広報委員長   小野雅志 

    編集委員   盛實正人・越智英明・高橋雅顕・合田直司 

           日野克則・伊藤隆治・野間賢次郎 

例会日  毎月 第２・第４火曜日（12：30～13：30） 

例会場  西条国際ホテル 

発 行  西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷  プリントワールド ONO 

                    編 集 後 記 

 

深まりゆく秋、野山の樹木もあざやかに色づいてきました。 

朝夕の気温もぐっと下がり、各地ではこの秋一番の冷え込みなどと報ぜられる昨今です。 

 また、爆弾低気圧なるものが猛威をふるい、想定外を超える様な大被害をもたらしています。 

「備えあれば憂い無し」などという表現は、もはや死語化した感すらあります。 

さて、今期シリーズ企画「私の今一番」は回を重ねる毎に各人各様の解答が新鮮で、編集してい 

く中、とても楽しみになってきました。引き続き宜しくお願いします。                                   

                                ＰＲ・広報委員 越智英明 

 

  〒793－0030 愛媛県西条市大町 771－1 

              西条国際ホテル１Ｆ 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

西条ライオンズクラブ 

恒例の愛媛民芸協会主催の研修旅行に今年も参加した。 

島と島が繋がり、高速道路の延長で、日帰り旅行も随分と遠出が出来るようになった。 

今回は、島根県安来市の足立美術館と松江市の古代和紙で有名な安部榮四郎記念館の見学である。 

私は、安部榮四郎なる人物は全く知らなかったが、館内の説明文に依ると、彼は明治 35年八雲町の

紙漉きの家に生まれ、その後昭和 16年民芸の創始者、柳宗悦と出会う。同じく民芸家バーナードリ

ーチ、河井寛次郎、浜田庄司、そして棟方志功らとも親交を結んでいる。当時、出雲の国は古代よ

り和紙の産出国として名高く、特に江戸時代に隆盛を極めている。榮四郎は雁皮（がんぴ）という

落葉低木の樹皮を原料とした雁皮紙という虫害と防湿性に優れた和紙を漉いて、昭和 43 年人間国

宝に認定されている。和紙文化の革命児と云われる所以である。館内には彼の漉いた和紙に棟方志

功の大作をはじめ、親交のあった作家の作品が多数展示されていた。彼もまた、その人たちの影響

で、作陶も自ら手がけ、抹茶茶碗、ぐい呑、大皿の類も見られた。現在、彼の意思を受け継いだ兄

弟を中心に「出雲民芸紙」として漉かれ続けている。 

次に、久し振りに訪れた足立美術館であるが、３年前に新館が増設され、地下通路で繋がっていた。

折しも開館 45周年記念として、日本画を中心としたベストセレクション展が催されていた。中でも

横山大観の作品の多さには驚いた。また陶芸館では北大路魯山人の名品が 50点もあり、いずれも彼

の云うところの「食器は料理の着物」という言葉に尽きると思った。新館、陶芸館と渡り歩く途中、

よく手入れの行き届いた見事な庭園は、小雨の中に一段と映えて、まさに「洗心」という言葉通り

の思いで鑑賞することが出来た。また今回初参加された、村上公明Ｌと共に語らいながら、くまな

く館内を鑑賞することが出来たのは何よりであった。 

この素晴らしい美術館と和紙の博物館に、皆様も是非お出かけください。 

民 芸 の 旅            越智英明 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
http://saijo-lions./

